

Bericht von der Harzschau 2010

Von unserer Landesgruppe Niedersachsen, Hamburg, Bremen waren Irene und Günter Haemmerling, Wiebke und Sven Burmeister und Sigrid Begemann zur 7 Harzschau nach Hecklingen gereist.

Die Atmosphäre im Schlosspark mit der alten Klosterkirche und riesigen alten Bäumen war sehr schön. Für das leibliche Wohl sorgte die Crew des Stadtschlusses. Die Schau wurde gut organisiert und ausgerichtet von engagierten Mitgliedern der LG Sachsen-Anhalt.

Richterin Gaby Zahndt hatte Peter Wenzel als Richteranhänger zur Seite.



Haemmerlings junge Neufi-Hündin Kim Katrell von der Rudelsburg erreichte ein sehr gut1 und Sigrid Begemanns Adelheid vom Ponykotten ein V1. Burmeisters waren mit ihrer Landseerhündin Carlotta von der ELWAHA als Gäste da.



Eine gute Idee, fand ich: Mit einem Augenzwinkern wurde der schönste Hund aus Hecklingen gekürt, hierfür traten Rassehunde und Mischlinge gegeneinander an. Es siegte „Alfred“, der unschlagbar gleich mehrere Rassen in sich vereinte.



Der Tag klang aus mit einem gemütlichen Beisammensein im Schloss, hierbei ließen wir uns das reichhaltige Buffet schmecken.

Eine Übernachtung im Stadtschloss finde ich sehr empfehlenswert.

Sigrid Begemann